



&



Projection-Débat

Médecins Sans Frontières et le cinéma Utopia Toulouse vous convient à la projection du documentaire de Gérard LAFONT :

La pharmacie des malades oubliés

Jeudi 17 octobre 2013 à 20h30

Cinéma Utopia Toulouse

24 rue Montardy - 31000 Toulouse

(métro Jean-Jaurès)

Places en prévente dès le 7 octobre au tarif unique de 4€

Face au manque d'investissements de la part de l'industrie pharmaceutique dans la lutte contre les maladies négligées, de nouveaux acteurs de la Recherche et Développement (R&D) à but non lucratif ont vu le jour.

Ces partenariats innovants entre chercheurs, ONG, laboratoires et associations de patients recueillent aujourd'hui leurs premiers fruits. Ils ont notamment permis la création d'un nouveau vaccin contre la méningite, un test de dépistage contre la tuberculose attendu depuis plus d'un siècle, de nouveaux médicaments contre la maladie du sommeil et la maladie de Chagas, et un nouvel outil de mesure rapide de la charge virale du VIH.

Ces outils conçus pour les patients du Sud sont développés à des coûts qui peuvent être parfois jusqu'à dix fois inférieurs à ceux de l'industrie pharmaceutique.

La projection sera suivie d'un débat en présence de :

- Gérard Lafont, réalisateur du documentaire
- Dr Marc Gastellu Etchegorry, secrétaire médical international de Médecins Sans Frontières
- Dr Robert Sebbag, vice-président Accès au médicament de Sanofi

Entrée 4 euros – tickets en prévente directement auprès du cinéma
Vente ouverte dès le 7 octobre (attention places limitées !)

Contacts MSF Midi-Pyrénées : Laurence Barthe / Anne Kerisel
15 rue de la Colombette - 31000 Toulouse
05.34.41.10.25 - MSF-Toulouse@msf.org
Permanences tous les lundis et mercredis de 17h à 19h